

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
27/06/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	14	6	GOBIERNO CAPITALIZA CODELCO CON US\$800 MILLONES	13,2x12,6

40% DE LAS UTILIDADES LIQUIDAS DE 2011

Gobierno Capitaliza Codelco con US\$800 Millones

Según el ministro de Hacienda, Felipe Larraín, los recursos buscan que la compañía mantenga el liderazgo en la producción de cobre y se harán efectivos por medio de un decreto.



■ **ANUNCIO.** El anuncio fue realizado por el ministro de Minería, Hernán de Solminihac, acompañado por su par de Hacienda, Felipe Larraín.

US\$24.000

millones es el monto al que llegan las inversiones estructurales de Codelco al 2016.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
27/06/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	14	7	GOBIERNO CAPITALIZA CODELCO CON US\$800 MILLONES	13,2x11,7

Se trata de la mayor inyección de recursos del Ejecutivo a la cuprífera, desde que comenzara a funcionar Codelco bajo la modalidad de gobierno corporativo en 2010, y busca financiar la cartera de proyectos que mantiene al 2016 de US\$24.000 millones. Tras una serie de estudios entre los ministerios de Hacienda y Minería, y el directorio de Codelco, el gobierno acordó la capitalización de la estatal de 2012 en US\$800 millones de las utilidades registradas el ejercicio anterior.

El monto supera por más

del 50% la capitalización registrada en 2011, que llegó a los US\$376 millones, y busca que Codelco supere sus nuevos desafíos, entre los que se encuentra la disminución de las leyes de mineral. En dos años, son casi US\$1200 millones.

"Esa capitalización que está en un decreto que con el ministro De Solminihac hemos firmado, es necesaria para que Codelco pueda realizar su ambicioso programa de inversiones", puntualizó el ministro de Hacienda, Felipe Larraín.

"Las utilidades líquidas del año pasado son un poco superiores a los US\$2.000 millones, y se están capitalizando US\$800 millones. De tal manera que son en torno al 40% de las utilidades del 2011", concluyó el jefe de las finanzas públicas.

PROYECTOS

Según el plan de inversiones anunciado el pasado 6 de marzo, Codelco durante este año planea invertir US\$4.328 millones. De esta forma, se espera avanzar en el desarrollo de los proyectos estructurales, de los cuales Ministro Hales (US\$1.145 millones) y Nuevo Nivel Mina El Teniente (US\$399 millones) ya se encuentran en construcción. Chuquicamata Subterránea, que actualmente está desarrollando su estudio de factibilidad y ejecutando obras tempranas, tendrá un gasto de US\$234 millones.